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Verzögerungen und Planungs-Wirrwarr bei der Münchner S-Bahn

In den letzten 10 Jahren hat die bayerische Staatsregierung eine Vielzahl von Programmen,
Sofortprogrammen und Maßnahmenpaketen verkündet oder beschlossen, mit denen die
Probleme der Münchner S-Bahn gelöst und das S-Bahn-Netz ausgebaut werden sollen. Zuerst
das "13-Punkte-Sofortprogramm", dann die Gründung der Arbeitsgruppe zum S-Bahn und
Bahnverkehr im Ministerium für Wohnen, Bau und Verkehr und aktuell die Ankündigungen
von Ministerpräsident Markus Söder ("Metropolstrategie") und Staatsministerin Ilse Aigner für
diverse Ausbau-Initiativen. Allerdings fällt es bei der Vielzahl der unterschiedlichen Programme
schwer, noch den Überblick zu behalten, welche Maßnahmen wirklich umgesetzt wurden, welche
tatsächlich in Bau oder Planung sind und welche wieder fallengelassen wurden.

Ich frage daher die Staatsregierung:

1. Welche Initiativen und Maßnahmenpakete zum Ausbau des S-Bahn-Netzes in und um
München bestehen aktuell und werden weiterverfolgt?

2. Welche Teile der in den letzten 10 Jahren angekündigten Initiativen und Programme wurden
bereits umgesetzt (bitte unter Nennung der einzelnen abgeschlossen Maßnahmen mit
Abschlußdatum)?

3. Welche Teile der in den letzten 10 Jahren angekündigten Initiativen und Programme sind
nach wie vor aktuell und Bestandteil derzeitiger Maßnahmen?

4. Welche Teile der in den letzten 10 Jahren angekündigten Initiativen und Programme wurden
oder werden nicht mehr weiterverfolgt?

5. Wie beurteilt die Staatsregierung selbst, den Erfolg ihrer Programme und
Maßnahmenpakete, insbesondere auch deren Umsetzung und Effekt?

6. Wie beurteilt die Staatsregierung die Entwicklung von Verspätungen und Zugausfällen im
Münchner S-Bahn-Netz in den letzten 10 Jahren?

7. Wie weit ist die Planung sogenannter Tangentialverbindungen vorangeschritten?
8. Wie beurteilt die Staatsregierung aktuell die Zufriedenheit der Fahrgäste der Münchner S-

Bahn?

VorAn - Dokument - ID: 42671 eingereicht von Schneider, Gregor am 05.09.2018 - 16:44 1
SPD Status: eingereicht seit 05.09.2018 - 16:44

Ersterfasser: Florian von Brunn




